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LOLOS KE PUTARAN FINAL PIALAASIA

‘Garuda Nusantara’ Langsung TC di IKN

IPSWICH SUKSES IMBANGI ASTON VILLA

Kalah Lagi, Ten Hag Tetap ‘Pede’

BANDINGKAN DENGAN MADURA UNITED 

Cleberson Yakin PSS Lebih Baik
SLEMAN (KR) - Dua

musim tampil apik bersama

Madura United FC, Cleber-

son Martin’s De Souza me-

rasakan hasil yang berbeda

bersama PSS Sleman di

BRI Liga 1 2024/2025.

Laskar Sembada saat ini

masih berkutat di zona

degradasi, tepatnya posisi

17 dengan koleksi dua poin.

Dalam tujuh pertanding-

an, PSS mengalami empat

kali kekalahan serta men-

dapatkan sekali menang

dan dua kali imbang. Nilai

dua didapat PSS setelah

mengawali kompetisi de-

ngan nilai -3 akibat kasus

musim 2018. Pemain asal

Brasil ini tak mengira sebe-

lumnya, adaptasinya de-

ngan PSS membutuhkan

waktu lebih. Namun, yang

utama bagi Cleberson saat

ini, ia ingin PSS kembali

memetik kemenangan dan

ia ingin membuat sejarah

bersama Laskar Sembada.

”Ini sepakbola, bukan ten-

tang menang dan kalau ka-

lah itu salah. Kita mau ba-

lik lagi ada kemenangan

untuk tim, saya dua musim

di Madura United berjalan

baik. Tapi kita akan mem-

buat sejarah bersama dan

melalui masa sulit saat ini,”

ungkap Cleberson usai laga

lawan Malut United lalu.

Cleberson pun yakin, PSS

akan segera bangkit dari

keterpurukan. Jeda inter-

nasional akan mereka man-

faatkan untuk memperbai-

ki diri. PSS masih punya

waktu setidaknya 19 hari

untuk menghadapi Barito

Putera FC di pekan kedela-

pan, 20 Oktober mendatang

di Stadion Sultan Agung,

Bantul.

”Kita coba latihan lebih

keras supaya keluar dari

situasi ini bersama. Jadi

dalam kompetisi bukan

bagaimana memulai tapi

bagaimana di akhir nanti.

Kita akan kerja keras lagi

agar keluar dari situasi

sulit sekarang,” sambung

Cleberson.

Cleberson yakin pemain

dan tim pelatih akan da-

pat menyusun skema un-

tuk mengatasi masalah

ini. Dalam sepakbola, me-

nurutnya perubahan da-

pat terjadi dengan cepat.

Sehingga, ia yakin PSS

akan tampil lebih baik di

laga berikutnya.

”Kita baru mulai kerja

di PSS. Saya yakin dan

percaya akan lebih baik.

Kita tahu susah melewati

ini. Ini ujian. Selalu kita

harus berbicara di dalam

dan luar lapangan untuk

keluar dari situasi ini,”

lanjut Cleberson.

Belum lama lalu, Pre-

siden Direktur PT PSS

Gusti Randa menegaskan

bakal segera mengevaluasi

kinerja tim secara cepat dan

menyeluruh. Hal ini dilaku-

kan untuk mendongkrak

prestasi PSS di laga lanju-

tan kompetisi.

”Sebelumnya kami mo-

hon maaf  kepada seluruh

PSS Fans. Kami juga kece-

wa dengan hasil yang dida-

patkan dari tujuh laga yang

sudah dilakukan. Target

yang kami berikan kepada

tim ternyata belum terca-

pai. Untuk itu akan ada

evaluasi, dan langkah-lang-

kah strategis agar PSS da-

pat meningkatkan pres-

tasi,”  kata Gusti Randa.

Hanya saja, belum ada

kejelasan soal langkah yang

akan dilakukan dari aspek

teknis. Namun, tersiar

kabar bakal terjadi peruba-

han dalam tim pelatih. 

(Yud)-d

MANCHESTER (KR) -

Manchester United (MU)

kembali menelan kekalahan

telak 0-3 di hadapan pendu-

kungnya sendiri yang mem-

adati Stadion Old Trafford

pada laga pekan ke-6

English Premier League

(EPL) 2024/2025. Sebelumnya, pa-

da pekan ke-3 tim berjuluk ‘Iblis

Merah’ kalah 0-3 di kandang dari

tamunya Liverpool. Skor yang sama

terulang, pada Minggu (29/9) ma-

lam WIB, saat menjamu Tottenham

Hotspur.

Kekalahan ketiga dari enam laga

yang baru dijalani pada ajang EPL

2024/2025 ini membuat MU harus

terdampar ke peringkat 12 klase-

men sementara dengan raihan nilai

7 hasil 6 pertandingan yang telah

dijalaninya. Meski meraih hasil bu-

ruk di beberapa laga awal,

namun Manajer Tim

Manchester United, Erik

ten Hag tetap percaya diri

(Pede) untuk diberikan ke-

percayaan memimpin tim. 

”Tidak, saya tidak me-

mikirkan hal ini (peme-

catan). Saya rasa kita semua mem-

buat keputusan ini, dalam keber-

samaan, untuk tetap bersama, se-

bagai pemilik, sebagai kelompok ke-

pemimpinan, di musim panas,”

tegas Ten Hag dikutip dari laman

klub.

Pada pertandingan kontra

Tottenham, Manchester United

langsung coba menekan perta-

hanan Tottenham begitu laga dimu-

lai. Namun mereka justru ke-

bobolan dengan cepat saat laga

baru berjalan tiga menit lewat aksi

Brennan Johnson. Selepas gol tr-

ersebut, kedua kesebelasan silih

berganti mendapatkan peluang

emas, namun sayang belum ada gol

yang tercipta. Namun memasuki

menit ke-41, petaka menghampiri

tim tuan rumah saat sang kapten,

Bruno Fernandes dikartu merah

wasit.

Selepas skor 0-1 untuk Totten-

ham bertahan hingga jeda, tepat

dua menit selepas laga kembali di-

jalankan di babak kedua, gol bagi

tim tamu kembali tercipta. Kali ini

giliran Dejan Kulisevski yang mam-

pu membobol gawang Onana di

menit ke-47. Memasuki menit ke-

77, gol Dominic Solanke menambah

penderitaan MU yang tertinggal 0-

3. Selepas gol tersebut, tak ada lagi

gol tercipta dan laga berakhir 3-0

untuk kemenangan Tottenham

Hotspur.  ”Kami harus membuat be-

berapa peningkatan dalam organi-

sasi, kami masih harus menghadapi

beberapa cedera, juga dari pemain

yang berdampak, dan saya rasa ka-

mi akan menjadi lebih baik di sana.

Kami butuh waktu,” imbuk pelatih

asal Belanda ini.

Jika kekalahan membuat MU

terpuruh, bagi Tottenham, keme-

nangan membuat mereka saat ini

telah mengumpulkan 10 poin dari 6

pertandingan, kemenangan jelas

membuat ‘The Lillywhites’ yang

berada di peringkat ke-8, semakin

percaya diri menuju papan atas

klasemen sementara. Sementara

untuk hasil satu laga lainnya yang

juga berlangsung MInggu malam

WIB, tuan rumah Ipswich Town

bermain imbang 2-2 dengan Aston

Villa. (Hit)-d

JARING ATLET MENUJU KEJURNAS JUNIOR

Percasi DIY Siap Gelar Kejurda
YOGYA (KR) - Pengurus

Daerah (Pengda) Persatuan

Catur Seluruh Indonesia

(Percasi) DIY siap mengge-

lar Kejuaraan Daerah (Ke-

jurda) Catur DIY 2024 yang

akan berlangsung di Aula

Kantor Samsat Kabupaten

Bantul, 3-6 Oktober men-

datang. Kejuaraan yang

akan diikuti pecatur dari 5

kabupaten dan kota se-DIY

ini bakal menjadi ajang se-

leksi pembentukan tim

menuju Kejuaraan Nasio-

nal (Kejurnas) Catur Junior

VI di Depok, Jawa Barat, 8-

16 November.

Sekretaris Umum (Se-

kum) Pengda Percasi DIY,

Jumariyanto kepada KR di

Yogya, Senin (30/9) menga-

takan, Kejurda Catur DIY

20204 ini sebagai bentuk

persiapan pembentukan

tim DIY yang akan tampil

di Kejurnas. Harapannya,

dengan pelaksanaan Kejur-

nas Junior pada November,

maka masih adanya waktu

sekitar 1 bulan sebelum

Kejurnas untuk persiapan

atlet DIY sebelum be-

rangkat.

Dijelaskan Jumariyanto,

pada Kejurda mendatang

akan ada 16 kategori yang

akan ditandingkan meliputi

terbuka, senior putri, junior

A pa/pi, junior B pa/pi, ju-

nior C pa/pi, junior D pa/pi,

junior E pa/pi, junior F

pa/pi, junior G pa/pi, dan ju-

nior H pa/pi. ”Dengan se-

mua kelas kami tanding-

kan, kami berharap Kej-

urda ini bisa menjadi ajang

kompetisi bagi pecatur-

pecatur muda DIY agar bisa

semakin siap tampol di level

nasional,” paparnya.

Sedangkan untuk kate-

gori terbuka dan senior pu-

tri, pelaksanaan pertan-

dingan akan menggunakan

nomor catur standar.  Ju-

mariyanto menerangkan,

dalam Kejurda kali ini, pi-

haknya menggunakan sis-

tem pertandingan swiss 5

babak. ”Jika yang junior

akan menggunakan catur

cepat, berbeda di kelompok

senior putri dan terbuka di-

mana kita menggunakan

nomor catur standar,”

terangnya.

Kejurda kali ini disiapkan

total hadiah sebesar Rp 6,7

juta. Lebih lanjut Jumari-

yanto mengatakan, per-

kembangan olahraga catur

di DIY saat ini tengah naik

daun setelah pada 2 pelak-

sanaan Pekan Olahraga

Nasional (PON), atlet DIY

selalu menyabet medali

emas. Pada PON Papua

2021 menyabet 2 medali

emas melalui M Kahfi Ma-

ulana, sementara di PON

Aceh-Sumut 2024 satu me-

dali emas melalui Shafira. 
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Sebagai persiapan awal,

skuad ‘Garuda Nusantara’

akan menjalani pemusa-

tan latihan selama bebera-

pa hari ke depan di

Training Center PSSI di

Ibu Kota Nusantara

(IKN), Kalimantan. 

”Tim pelatih meeting un-

tuk merevisi road map

menuju Piala Asia U-20.

Lalu ada ekstra, tanggal 7

sampai 10 atau 11 Oktober

kami akan mencoba lapang-

an di IKN. Satu minggu di

situ melakukan latihan,

bertepatan dengan peresmi-

an IKN,” terang pelatih

Timnas U-20, Indra Sjafri

kepada wartawan usai laga

kontra Timnas U-20 Yaman

di Stadion Madya Senayan,

Jakarta Pusat, Minggu

(29/9) malam WIB.

Timnas U-20 Indonesia

memastikan langkahnya ke

putaran final Piala Asia

2025 di China usai  menjadi

juara Grup F babak kuali-

fikasi dengan mengemas 7

poin dari 3 laga yang di-

jalani. Indonesia hanya

unggul selisih gol (+6) de-

ngan Yaman yang sama-

sama mengemas 7 poin ha-

sil tiga pertandingan na-

mun memiliki selisih gol

(+5). Meski hanya menem-

pati peringkat kedua klase-

men akhir Grup F, namun

Yaman tetap lolos sebagai

salah satu negara posisi

runner up terbaik di babak

penyisihan.

Keberhasilan Indonesia

kembali lolos ke putaran fi-

nal Piala Asia ini menurut

Indra adalah pengalaman

yang ketiga baginya. Untuk

itu, dirinya sangat bersyu-

kur atas keberhasilan dan

kerja keras semua pihak

yang mengantarkan tim be-

sutannya lolos di tahun ini.

” Pertama 2013 di Myan-

mar, kedua kita sebagai tu-

an rumah host di GBK, kita

di situ 8 besar,” ujarnya.

Ini momen ketiga Indra

Sjafri mengantarkan Indo-

nesia ke Piala Asia U-20

setelah 2014 (Piala Asia U-

19 di Myanmar) dan edisi

2018 (Piala Asia U-19) seba-

gai tuan rumah.

Dalam kesempatan ter-

pisah, Ketua Umum PSSI

Erick Thohir mengapresiasi

perjuangan Timnas U-20

Indonesia yang berhasil lo-

los ke Piala Asia U-20 2025.

”Alhamdulillah, lolos ke

putaran final Piala Asia U-

20 2025 di China. Terima

kasih skuad Garuda Muda,

ofisial, dan masyarakat In-

donesia untuk dukungan-

nya,” kata Erick Thohir di-

kutip dari laman resmi

PSSI.

Sementara itu, kapten

tim U-20 Indonesia, Dony

Tri Pamungkas bersyukur

atas hasil ini. Dia pun ber-

tekad akan lebih kerja ke-

ras jelang berlaga di Piala

Asia nanti.  

”Alhamdulillah, saya

bersyukur dan senang juga

bisa lolos ke Piala Asia, ini

adalah berkat kerja keras

semua elemen dan ke de-

pannya kami akan terus be-

kerja keras,” kata Dony Tri.

Piala Asia U-20 2025

ada 16 negara yang akan

terlibat pada ajang yang

berlangsung 6-23 Februari

2025. Peserta akan dibagi

menjadi empat grup. Ha-

nya juara dan peringkat

kedua setiap grup yang

berhak lolos babak dela-

pan besar. Dari ajang ini,

akan ada empat tim yang

lolos ke babak semifinal

Piala Asia U-20 2025 ber-

hak mewakili Asia untuk

mengikuti Piala Dunia U-

20 2025 di Chile. 
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JAKARTA(KR) - Tim nasional (Timnas) U-20

Indonesia memastikan diri lolos ke putaran final

PIala Asia U-20 China 2025 usai menjadi juara

Grup F pada babak kualifikasi. 

SELASA LEGI, 1 OKTOBER 2024

(27 MULUD 1958)

KR-Antri Yudiansyah

Cleberson saat laga kontra Malut United FC. 

MotoGP di Sirkuit Mandalika Tetap Berlanjut
LOMBOK TENGAH (KR) - Presiden

Joko Widodo mengapresiasi perkembangan

penyelenggaraan Indonesia MotoGP di

Sirkuit Internasional Pertamina Man-

dalika, Lombok Tengah, Nusa Tenggara

Barat (NTB), dalam tiga tahun terakhir.

Apresiasi tersebut disampaikan Kepala

Negara usai menyaksikan langsung ajang

balapmotor dunia, Pertamina Grand Prix of

Indonesia 2024, di Sirkuit Internasional

Pertamina Mandalika, Kabupaten Lombok

Tengah, Minggu (29/9).

”Saya melihat perkembangan dalam 3

tahun ini sangat baik, utamanya dalam

manajemen, manajemennya lebih baik,

fasilitasnya juga terlihat semakin baik,”

ujar Presiden dalam keterangan tertulis

yang diterima Antara di Jakarta, Minggu

(29/9).

Selain penyelenggaraan yang dinilai le-

bih baik, Presiden Jokowi juga mengapre-

siasi kehadiran kru lokal dari Nusa

Tenggara Barat (NTB) yang menun-

jukkan dukungan terhadap pember-

dayaan tenaga kerja lokal.

”Untuk kru, saya senang 3.000 kru yang

ada di sini semuanya berasal dari NTB. Itu

yang saya senang,” ungkap Presiden.

Presiden juga menyoroti pentingnya eval-

uasi dan perbaikan untuk penyelenggaraan

yang lebih baik di masa mendatang. Ia

menegaskan bahwa segala kekurangan

akan terus diperbaiki demi meningkatkan

kualitas acara ini. Pihak penyelenggara,

Dorna Sports, memberikan tanggapan po-

sitif terhadap penyelenggaraan MotoGP di

Mandalika tahun ini. Dorna mengapresiasi

budaya lokal yang ditampilkan dalam aca-

ra pembukaan ajang balap tersebut. 

”MotoGP tahun depan tetap berlanjut,”

kata Jokowi kepada wartawan usai me-

nyaksikan final race ajang MotoGP

Indonesia di Sirkuit Mandalika.

Presiden hadir didampingi Menteri

BUMN Erick Thohir, Menpora Dito

Aritedjo Setiadi dan beberapa pejabat ne-

gara lainnya. Setibanya di Sirkuit Man-

dalika, Jokowi berkeliling, kemudian

menuju lokasi start untuk mengikuti

acara seremonial final race ajang

MotoGP Indonesia 2024.  

”Event ini sebagian besar adanya

keterlibatan masyarakat lokal seperti

Marshal yang merupakan warga NTB

dan lainnya,” katanya.

Pihaknya mengaku bahwa dari dorna

sport sangat mengapresiasi keberlangsun-

gan MotoGP Indonesia, karena sangat

berbeda dengan ajang MotoGP di negara

lain.  (Rar).-d

KR-Dok Percasi DIY

Perwakilan Pengkab/Pengkot Percasi se-DIY meng-

ikuti pertemuan teknik Kejurda Catur DIY 2024.

KR-Dok PSSI

Timnas U-20 Indonesia berhasil lolos ke putaran final Piala Asia U-20 China 2025.

KR-Istimewa

Para peserta ujian Dan yang dilaksanakan Pengda

FYI DIY bersama pengurus PB FYI. 

PERTAMA BAGI MASYARAKAT SIPIL

FYI DIY Gelar Ujian Dan

YOGYA (KR)- Pengurus Daerah (Pengda) Federasi

Yongmoodo Indonesia (FYI) Daerah Istimewa Yogya-

karta (DIY)  melaksanakan Ujian Dan yang diikuti oleh

13 peserta Sabuk Merah Kyu 1 dari berbagai anggota

FYI Kabupaten dan Kota se-DIY.

Acara berlangsung, Sabtu (28/9) di Batalyon Mekanis

403/Wirasadha Prasthista. Hadir dalam acara Ketua

Umum Pengurus Besar (PB) FYI, Mayjen TNI (Purn)

Eka Wiharsa, dan Sekretaris Jenderal PB FYI Machrub

Elrick SH MBA. Seluruh peserta dinyatakan lulus dan

resmi naik tingkat. Selain itu, penghargaan khusus

berupa Dan Kehormatan juga diberikan kepada Ketua

Harian FYI Pengda DIY Ir Kusnanto MM, atas

dedikasinya yang luar biasa dalam mengembangkan ca-

bang olahraga Yongmoodo di DIY.

Eka Wiharsa mengapresiasi atas kemajuan FYI

Pengda DIY dalam mengembangkan olahraga beladiri

Yongmoodo, baik di kalangan militer maupun masyara-

kat umum. Pengurus Besar FYI berencana melaksa-

nakan Kejuaraan Nasional Yongmoodo pada Desember,

serta persiapan menuju pelaksanaan Pekan Olahraga

Nasional (PON) 2028 di Nusa Tenggara Barat dan Nusa

Tenggara Timur (NTB-NTT).  ”FYI Pengda DIY telah

menunjukkan kemajuan yang luar biasa, dan kami ber-

harap prestasi ini terus meningkat menuju ajang nasio-

nal maupun internasional,” ungkap Eka Wiharsa.

Sementara itu, Machrub Elrick, menegaskan DIY

menjadi salah satu pilot project dalam pengembangan

cabang olahraga Yongmoodo untuk masyarakat sipil.

”Ujian Dan di DIY ini merupakan Ujian Dan Nasional

pertama yang digelar untuk masyarakat sipil di

Indonesia. Sebelumnya, Yongmoodo merupakan beladiri

wajib militer di TNI AD, namun sekarang sudah mulai

dikembangkan di kalangan sipil,” jelas Machrub Elrick.

Pada acara ini juga ada pembekalan nilai-nilai bela

negara bagi para peserta ujian Dan, yang disampaikan

oleh Sekretaris Umum FYI Pengda DIY Edwi Arief

Sosiawan. Edwi menekankan pentingnya semangat

bela negara dalam mempelajari beladiri, terutama

dalam menjaga kebersamaan dan kedisiplinan di te-

ngah masyarakat. 
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